
Subject: Hat die HLC dicht gemacht !?
Posted by Mighty. on Tue, 19 Jun 2007 20:59:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hm... die tolle HLC hat wohl dicht gemacht!? 
Tja.. da waren wohl zu viele unzufriedene Kunden beim nachbessern   jetzt werden wir nie ein
Foto mit einer 120er Dichte sehen... is schon traurig,wieviele Patienten durch die zu dünnen
Nadeln massig Grafts verloren haben,die nicht angewachsen sind bzw bei der Entnahme  schon
gekillt worden sind  

THX HLC 8(

http://www.hairline.com.tr/
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